
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

(Requer ao Executivo Municipal contratação de Agentes Comunitários de Saúde e a
identificação das microáreas que não estejam cobertas pelo trabalho dos Agentes Comunitários

de Saúde)

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à Douta Mesa, cumpridas as formalidades regimentais, seja oficiado ao
Excelentíssimo Senhor José Pereira de Aguilar Júnior, Prefeito Municipal, para que responda a
essa Casa de Leis o que segue:

1. Quais  são  as  áreas  ou  microáreas  em nosso  município  que  não  são  cobertas  pelos
agentes comunitários de saúde?

2. Quantos munícipes, baseados nestas microáreas não atendidas pelos ACS, deixam de ser
atendidos pelo Poder Público?

3. Existe  a  previsão  para  contratação  de  novos  Agentes  Comunitários  de  Saúde  para
atender esta demanda?

4. Se positivo, quantos novos Agentes Comunitários de Saúde serão contratados?
5. Se negativo, quais os impedimentos?
6. Qual  a  previsão  de  convocação  dos  Agentes  Comunitários  de  Saúde  aprovados  no

processo seletivo nº 01/2019 que teve sua última convocação em 17 de junho de 2020?

JUSTIFICATIVA: 

O Agente Comunitário de Saúde (ACS), é o profissional que se encontra inserido no
Programa  de  Saúde  da  Família,  o  PSF.  Desenvolve  atividades  de  prevenção  de  doenças  e
promoção da saúde, por meio de ações educativas individuais e coletivas, nos domicílios e na
comunidade.

Hoje  algumas  microáreas  nas  equipes  de  PSF do município  de  Caraguatatuba  estão
descobertas da atenção desse profissional devido a fatores diversos, como pedido de exoneração
por parte do profissional, entre outros. Esse déficit acaba gerando prejuízos para a população
daquela região devido à ausência desse profissional,  e sobrecarga para os agentes de outras
microáreas que, constantemente, precisam se ausentar de suas microáreas para prestar suporte a
essas áreas que estão, em alguns casos, há muitos anos descobertas, tornando o trabalho em suas
efetivas áreas, deficiente.

SALA “BENEDITO ZACARIAS AROUCA”, 15 DE MARÇO DE 2021.

Gildeilson Santos
Vereador Dé Construtor

REQUERIMENTO Nº 201/2021
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